
I VFB idonei al SAP: “Grazie
per il vostro appoggio!”
Peppe Puleo, portavoce dei Vfb, ha scritto una email al SAP
che  ha  deciso,  da  tempo,  di  appoggiare  e  sostenere  la
manifestazione del 16 dicembre a Roma. Siamo al fianco di
questi ragazzi che meritano la Polizia!

da giuseppe puleo

“giuseppepuleo@hotmail.it”

a massimo sap montebove

“relazioniesterne@sap-nazionale.org”

data 14 dicembre 2008 21.29

oggetto: lettera da pubblicare sul sito del Sap!!!

Cari colleghi e amici,

mancano  24  ore  alla  manifestazione,  ricordo  che  stiamo
lottando per il nostro futuro, per un nostro sogno e per un
nostro diritto.
C&#39e&#39 gente che lotta per un posto in banca, chi per un
posto alla regione o un posto tranquillo in un ufficio vicino
casa, vicino ai familiari, invece noi no!!!
Noi stiamo dando dimostrazione che lottiamo per un posto che
sentiamo veramente nel cuore, un posto pieno di sacrifici e
responsabilita&#39, ma che siamo sicuri che anche con le tante
problematiche che sentiamo sui tagli alla sicurezza etc, ci
dara&#39  soddisfazioni.
Anche per i nostri cari non e&#39 facile stare vicino a noi,
lottare  con  noi,  per  un  lavoro  che,  come  si  sente
giornalmente, ha i suoi tanti nemici e tanti pericoli, ma loro
sono con noi, perche&#39 sanno che lo abbiamo nel sangue,fin
da piccoli!!!!
Quanti di noi si rifiutano di stare nell&#39esercito e tentare
anche di partecipare al concorso in servizio permanente, pur

https://www.sap-nazionale.org/news/i-vfb-idonei-al-sap-grazie-per-il-vostro-appoggio/
https://www.sap-nazionale.org/news/i-vfb-idonei-al-sap-grazie-per-il-vostro-appoggio/


avendo magari possibilita&#39 e punteggio, ma non lo sentiamo
nostro, non ci sentiamo gratificati e vogliosi di andare a
lavorare.
Abbiamo finalmente trovato tanti amici, politici, sindacalisti
che credono in noi e che lottano con noi anche non avendo
nessun obbligo.
Il  SAP,  il  Segretario  Generale  Nicola  Tanzi,  il  senatore
Saltamartini,  l&#39onorevole  Paladini,  il  Portavoce  Massimo
Montebove,  la  Responsabile  ufficio  studi  Stefania  Musto  e
tanti  altri  sindacalisti  e  poliziotti,  ci  stanno  vicino,
lavorano  per  noi  e  con  noi,  saranno  presenti  (se  i  loro
impegni lo consentono) il giorno 16 dicembre, ma anche se non
ci saranno, sono sempre presenti con il lavoro che conducono
al Parlamento e nella grande sede operativa del SAP.
Gente che sta scendendo o salendo per venire a Roma, chi con i
loro cari, chi con i loro familiari, chi si e&#39 preso giorni
di ferie in lavori precari rischiando pure un licenziamento,
chi  come  me  con  mia  moglie  che  ha  abortito  da  qualche
settimana.
“IL SAP E&#39 CON VOI, LO E&#39 SEMPRE STATO E SEMPRE LO
SARA&#39”, questo e&#39 il messaggio che e&#39 appena arrivato
sulla nostra pagina su Facebook (interforze polizia di stato).
Al Consiglio Nazionale tenutosi l&#39altro ieri a Rimini, il
SAP ha ribadito che presenziera&#39 alla Manifestazione.
Non ci sono parole per incitare ancora ad essere presenti. Ma
se non lottiamo noi per un nostro sogno e diritto, chi lo
fara&#39 per noi???
Io, almeno, un giorno raccontero&#39 a mio figlio che deve
essere  orgoglioso  di  suo  padre,  che  anche  se  non
realizzera&#39 il suo sogno, ma almeno ha lottato fino in
fondo e non si e&#39 arreso mai!!!!!
Grazie Sap, grazie a TuTTi!!!!

Peppe Puleo
(portavoce 3°-5°-6°7° idonei Polizia)
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